

Image not found or type unknown



La question du juge d'instruction

Actualité législative publié le **17/01/2009**, vu **3100 fois**, Auteur : [Corentin Kerhuel](#)

Un éclairage politique intéressant, entre Michel Vauzelle, député socialiste des Bouches-du-Rhône, ancien Garde des sceaux, et Philippe Houillon, député UMP du Val d'Oise, membre de la commission des Lois de l'Assemblée nationale et avocat.

[Faut-il supprimer le du juge d'instruction ? - kewego](#)

Face-à-face Le Figaro Magazine : « Une décision signifiée par le président devant des magistrats muets », observe Michel Vauzelle. « Il a développé la notion essentielle en justice du contradictoire » lui répond Philippe Houillon.

Mots-clés : [face-à-face le figaro magazine michel vauzelle philippe houillon](#)

[Video](#) de [redacweb](#)

durée de la vidéo : 10 minutes